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Question Hugues Bertrand Chantraine 
 
Survie de l'Université 

Y a-t-il suffisamment de collaborations entre l'Université et le service des étrangers? 

En effet, pour remplir ses bancs en master notamment, l'Université compte principalement sur des 
étudiants étrangers. Or, il arrive fréquemment que le service des étrangers refuse des visas pour 
ces personnes qui seront parmi les plus aptes à promouvoir notre canton dans le monde à l'avenir. 


